

## Die PC-AG

Wir – Marie, Lilly, Henry, Sophie, Lara und Lotta - sind gerade in der PC-AG und möchten euch berichten, was wir gemacht haben. Wir haben viele tolle Dinge gelernt. Am Anfang haben wir Zettel bearbeitet und etwas über den Computer und Word (Schreibprogramm) gelernt.

Erst haben wir mit Word gearbeitet. Hier gibt es verschiedene Schriftarten, Farben und Größen. Wir haben gelernt zu unterstreichen, wie man **fett** oder *schrägt* schreibt und wie man **markieren** und Fehler korrigieren kann. Am Ende haben wir unseren eigenen Steckbrief und ein Inhaltsverzeichnis oder einen Stundenplan erstellt.

Wir haben auch ein schönes Weihnachtsbild mit Paint gemalt. Später haben wir es ausgedruckt, ausgeschnitten und auf eine Weihnachtskarte geklebt.

In unsere Texte konnten wir auch Bilder aus dem Internet einfügen.



Die PC-AG war sehr schön, aber auch alles Schöne endet mal. Man muss nicht traurig sein, da es ja auch noch andere tolle AGs gibt.

Diese AG kann man wie viele andere AGs erst ab der 3. Klasse wählen.